

Enpresak

Xiaomi vuela un 16% en bolsa al lograr 90.000 pedidos de su coche eléctrico en el primer día

()

Espera vender entre 55.000 y 100.000 unidades del SU7 este año y su éxito podría tener un impacto en sus rivales nacionales, como XPeng y BYD, que deberían ajustar precios

Soltec se desploma casi un 14% tras tener que rehacer sus cuentas de 2023 por diferencias con su auditor

(Europa Press RSS)

Las acciones de Soltec se desplomaban casi un 14% en el inicio de la sesión bursátil, liderando las caídas en el mercado español, tras tener que rehacer sus cuentas de 2023 por diferencias con su auditor.

Raimon y Víctor Grifols seguirán como asesores de Grifols hasta el 31 de mayo tras dejar cargos ejecutivos

(Europa Press RSS)

Raimon Grifols y Víctor Grifols Deu, que han transferido sus respectivas responsabilidades como director corporativo (chief corporate officer, por sus siglas en inglés) y director de operaciones (chief operating officer, por sus siglas en inglés), respectivamente, a Nacho Abia desde este lunes, 1 de abril, permanecerán como asesores de Grifols durante un periodo de transición que finalizará el próximo 31 de mayo, ha informado este martes la compañía en una nota de prensa.

Rovi recibe aprobación en EEUU para comercializar un fármaco como tratamiento de la esquizofrenia en adultos

(Europa Press RSS)

Rovi ha recibido la aprobación de la Administración de Alimentos y Medicamentos de Estados Unidos (FDA, por sus siglas en inglés) para su fármaco Risvan como tratamiento de la esquizofrenia en adultos, según ha informado este martes la farmacéutica a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV).

TM entra en Valencia con la compra de 18.000 metros cuadrados en El Puig

(Expansion)

El grupo alicantino prevé construir 281 apartamentos y 36 adosados.

Ekonomia

España recibió en febrero 5 millones de turistas que gastaron más de 6.700 millones de euros

(ABC)

El turismo sigue imparable en España y anticipa lo que puede ser un nuevo año de récord. En los dos primeros meses del año visitaron España un total de 9,8 millones de visitantes, lo que supone un incremento del 15,6% respecto al año anterior, con un gasto además que también se vio incrementado en casi un 26% rozando los 13.300 millones de euros hasta febrero, informa EP.

El empleo derriba el muro de los 20,9 millones de afiliados y el paro se acomoda en los 2,7 millones

(El Economista)

Nuevo tope derribado en el empleo. El número de cotizantes a la Seguridad Social superó en marzo la barrera de los 20,9 millones de afiliados medios, una cota que alcanza por primera vez en la historia tras sumar 193.585 ocupados en marzo. El paro registrado, por su parte, descendió en 33.405 personas ese mes hasta los 2.727.003 personas y, aunque se mantiene en mínimos de 2008, la evolución muestra un estancamiento desde mediados del año pasado.

El alquiler en España sube un 4,7% en el primer trimestre del año

(El periódico)

El precio del alquiler **de viviendas en España se incrementó un 4,7%** durante los últimos tres meses, según un informe publicado por idealista, el 'marketplace' inmobiliario del sur de Europa, mientras que en tasa interanual el incremento se sitúa en el 12,6%. A cierre del mes de marzo de 2024, arrendar una vivienda en nuestro país tenía un coste de 12,7 euros por metro cuadrado. Seguir leyendo....

El boom de renovables se desboca: las energías verdes producen dos tercios de la electricidad en España

(El periódico)

El despliegue masivo de nuevas **plantas renovables** está provocando una sacudida histórica en la producción de electricidad en España. El sistema eléctrico español consiguió el año pasado por primera vez producir más de la mitad de toda su energía con instalaciones de renovables, desbordando a la suma de nucleares, centrales de gas y las ya casi residuales plantas de carbón. El boom de las renovables se desboca y ha empezado a alcanzar récords hasta ahora impensables. Seguir leyendo....

Los economistas elevan al 1,9% su previsión para el PIB en 2024 y estiman un déficit público del 3,4%

(Europa Press RSS)

El Consejo General de Economistas (CGE) ha elevado tres décimas su previsión de crecimiento para el Producto Interior Bruto (PIB) español en 2024, hasta el 1,9%, y estiman un déficit público este año del 3,4% del PIB.

El PMI manufacturero de España ronda máximos de 20 meses y sugiere un crecimiento trimestral del PIB del 1%

(Europa Press RSS)

La expansión de la actividad del sector manufacturero de España se ha mantenido en marzo cerca de sus máximos de 20 meses, con una lectura del PMI de 51,4 puntos desde los 51,5 del mes anterior, lo que sugiere una tasa de crecimiento del PIB de alrededor del 1% en el primer trimestre.

Finantzak

La Caixa sale en defensa de Reynés y de su sueldo en la junta de Naturgy

(Expansion)

El grupo La Caixa, que controla el 27% de Naturgy a través de Critería, ha decidido finalmente votar a favor del punto del orden del día referente a los sueldos de la cúpula directiva, encabezada por su presidente, Francisco Reynés.

El ahorro de los hogares se disparó un 70,6% en 2023 por la menor inflación y las alzas salariales

(El Economista)

Los hogares españoles elevaron en 2023 la tasa de ahorro sobre su renta disponible hasta el 11,7%, una cifra más de cuatro puntos superior a la registrada en 2022 que fue impulsada por un ahorro bruto un 70,6% mayor que el de 2022, el año más duro para la inflación de las últimas décadas.

Nexus Iberia cierra su segundo fondo tras haber captado 241 millones de euros

(Europa Press RSS)

La gestora Nexus Iberia ha cerrado este martes su segundo fondo -denominado 'Nexus Iberia Private Equity Fund II'- tras haber captado 241 millones de euros y cuyo objeto de inversión son las pequeñas y medianas empresas (pymes) de España y Portugal en sus pretensiones de expandirse internacionalmente.

UBS lanza un nuevo programa de recompra de acciones de hasta 2.000 millones de dólares

(Europa Press RSS)

El banco suizo UBS ha confirmado este martes que "el 3 de abril de 2024" tiene la intención de iniciar un nuevo programa de recompra de acciones de hasta 2.000 millones de dólares (1.857 millones de euros).

Norbolsa iturria

Dokumentu hau fidagarritzat hartzen diren iturriak erabiliz prestatu du NORBOLSA, S.V.-k. Alabaina, ez da bertan jasotzen den informazioaren eta iritzien zehaztasuna, zuzentasuna eta osotasuna ziurtatzen eta ez da haiei buruzko erantzukizunik hartzen. Debekatuta dago osorik edo zatiren bat berregitea edota banatzea eta beste edozein baliabide erabiltzea.

Mesedez, kontsultatu Norbolsaren lege-ohar hau : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_eu.pdf

eta jokabide-kodea : https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/eu/pdf/comun/mifid_11.pdf